

«Kids' Day Race & Charity» – Ein besonderer Renntag für die kleineren Pferdefans mit anschliessendem «After Race Konzert» auf der Parkrennbahn in Zürich – Dielsdorf

Dielsdorf, 7. August 2019 – Der zweite Renntag des Rennvereins Zürich der Rennsaison 2019 steht bereits zum 11. Mal unter dem Motto «Kids' Day Race & Charity». Im Rahmen eines neuen Konzepts möchten wir Jung und Alt am 17. August 2019 auf der Parkrennbahn in Zürich-Dielsdorf begrüßen. Über eine grosse Tombola wird zusammen mit der Stiftung Theodora Geld für Kinder in Spitälern und Kinder mit einer Behinderung gesammelt. Viele weitere Attraktionen wie ein Fun Park, kostenloses Ponyreiten sowie die Traumdoktoren der Stiftung Theodora sorgen für gute Stimmung.

Ein spannendes Programm wird aus sportlicher Sicht geboten: Geplant sind 6 Flachrennen, vier Ponyrennen, ein Ausbildungsgalopprennen und ein Jagdrennen auf der neu sanierten Jagdbahn der Parkrennbahn. Sportliche Highlights: das «Silberblaue Band von Zürich», ein Flachrennen über die Steherdistanz von 3000 Metern, und der «Prix de Diane», das Derby für dreijährige Pferdedamen.

Auf der Pferderennbahn Zürich-Dielsdorf werden täglich rund 100 Galopprennpferde trainiert. An drei Tagen pro Jahr, wenn die offiziellen Pferderennen ausgetragen werden, reisen zusätzlich noch rund 50 weitere Rennpferde aus der gesamten Schweiz und dem angrenzenden Ausland an. Der zweite Renntag der Saison findet am Samstag, 17. August 2019 unter dem Motto «Kids' Day Race & Charity» statt.

Hochkarätiges Rennprogramm mit «Prix de Diane Stutenderby» und «Silberblauem Band»

Der 2. Renntag der Saison 2019 auf der Parkrennbahn in Zürich-Dielsdorf steht nicht nur im Zeichen von Kids und Charity sondern bietet auch sportlich viele, mit Spannung erwartete Highlights. Mit einer Gesamtgewinnsumme von 20'000 Franken ist dabei das höchstdotierte Rennen des Tages der «36. Prix de Diane der Horse Park Zürich – Dielsdorf AG und der Belmont Racing Stables», ein klassisches Rennen für dreijährige Stuten, bei dem es darum geht, die Königin dieses Pferdejahrgangs zu küren. Jede Pferdedame hat demnach nur einmal im Leben die Möglichkeit, an diesem Rennen teilzunehmen und es zu gewinnen. Das «Silberblaue Band von Zürich – Preis von Lieferanten und Partnern der Horse Park Zürich – Dielsdorf AG» mit einer Gesamtgewinnsumme von 15'000 Franken ist das zweite Hauptereignis. Über eine Distanz von 3'000m messen sich die besten Steherrennpferde der Schweiz.

Der Renntag wird mit einem Jagdrennen über 4'300 Meter auf der im Frühjahr 2019 eingeweihten, umfassend sanierten Jagdbahn beschlossen. Der Kurs führt die Protagonisten über 15 Hindernisse und verlangt von den Steeple Pferden Ausdauer und Sprungvermögen. Nicht nur die Pferde sind hier gefragt, sondern auch die Jockeys, die mit einer cleveren Taktik und Kursführung und dem richtigen Tempogefühl den Ausgang des Rennens deutlich mitbeeinflussen können.

Fünf weitere Flachrennen, davon ein Ausbildungsrennen und drei Ponygalopprennen in verschiedenen Kategorien versprechen Wettspannung pur: Ab nur zwei Franken Grundeinsatz kann sich jeder und jede für die Dauer eines Rennens als «Rennpferde-Besitzer» fühlen, mit «seinem Pferd» mitfiebern und mit etwas Glück gutes Geld verdienen.

Medienmitteilung



Rahmenprogramm

Neben den Pferderennen sorgen eine grosse Tombola mit 300 Sofortpreisen, die Traumdoktoren der Stiftung Theodora, eine vielseitige Festwirtschaft, gratis Ponyreiten für die Kids und weitere Angebote für Unterhaltung. Die Rennbahn ist ab 11.30 Uhr geöffnet. Mehr Informationen und Ticketangebote auf der [Webpage des Rennvereins Zürich](#). Der Eintritt für Kinder bis 16 Jahre ist gratis.

After Race Konzert

Im Anschluss an das offizielle Rennprogramm findet auf dem Gelände des Horse Park ein «After Race Konzert» mit René Bisang und ChueLee (Christian Duss) statt. Konzerteintritt frei, Grill und Barbetrieb.

Über die Stiftung Theodora

Die [Stiftung Theodora](#) verfolgt seit 1993 das Ziel, den Alltag von Kindern im Spital und in spezialisierten Institutionen mit Freude und Lachen aufzuheitern. Heute organisiert und finanziert die als gemeinnützig anerkannte Stiftung jede Woche den Besuch von 61 Profi-Artisten in 35 Spitälern und 29 Institutionen für Kinder mit Behinderung in der Schweiz. Jährlich schenken die Theodora-Künstler als Traumdoktoren schweizweit Lachen und Momente des Glücks auf über 100'000 Kinderbesuchen.

Über den Rennverein Zürich

Der Rennverein Zürich bezweckt die Förderung des Pferdesportes insbesondere durch die Veranstaltung von Pferderennen. Er ist verantwortlich für die Organisation und Durchführung der Pferderennen Zürich – Dielsdorf. Zusammen mit der Horse Park Zürich – Dielsdorf AG betreibt und unterhält er das Pferdesportzentrum. Weitere Informationen unter: www.pferderennen-zuerich.ch

Pferderennen Zürich-Dielsdorf - Wetten, dass es spannend wird?

Wir bedanken uns bei unseren [Partnern und Sponsoren](#)

Hinweis: Rennsport-Brunch auf der Parkrennbahn Zürich – Dielsdorf am 11. August 2019

Der Schweizer Rennreiter-Verband und der Rennverein Zürich organisieren gemeinsam mit dem Schweizerischen Ponyrennclub, dem Club der Rennpferde-Besitzer und Galopp Schweiz zum zweiten Mal den [Rennbahnbrunch auf der Pferderennbahn in Dielsdorf](#). Interessierte Vertreter der Medien sind herzlich eingeladen. Rennpferdetrainer, Besitzer und Jockeys berichten von den Trainingsvorbereitungen der Rennpferde und stehen am Sonntag, 11. August 2019 zwischen 9.00 und 11.30 Uhr für die Beantwortung Ihrer Fragen zur Verfügung. Anmeldung bitte bis 8. August 2019 an: rennreiter@bluewin.ch

Ihre Medienkontakte

Rennverein Zürich, Vorstand
Barbara Heller
Tel. +41 79 423 28 30
info@pferderennen-zuerich.ch

Rennverein Zürich, Medienservice
Markus Monstein
Tel. +41 79 470 88 42
medien@pferderennen-zuerich.ch

Stiftung Theodora
Nathalie Güdel, Kommunikation
Tel.: +41 62 889 19 25
kommunikation@theodora.org